

Presidenta Bachelet inaugura X Cumbre de la Comunidad de Policías de América

24 OCT 2017



Durante el encuentro AMERIPOL 2017 se abordarán los modelos de Interpol y Europol como ejemplos de cooperación policial, el uso de Tecnologías de la Información para fortalecer la gestión operativa, la violencia de género y la ciberseguridad, entre otros temas. “Son preocupaciones esenciales hoy por hoy, a las que las policías deben responder, tal como lo hacemos desde toda la institucionalidad disponible”, destacó la Mandataria.

Hasta el Hotel Radisson de Ciudad Empresarial, llegó esta mañana la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, para participar en la Inauguración de la X Cumbre AMERIPOL, que reúne al Consejo de Directores de la Comunidad de Policías de América, compuesto por 33 instituciones miembros y 23 entidades observadoras. Esta es la segunda vez que Chile alberga este encuentro, tras ser sede del primero, en abril de 2008.

Tras dar la bienvenida a los asistentes, la máxima autoridad nacional subrayó que “la seguridad es uno de los temas que más importan no sólo a ustedes, a los Gobiernos, sino a los ciudadanos y ciudadanas de nuestras sociedades, y eso indica la importancia de este encuentro”.

Y agregó que “dar a las personas un ambiente de seguridad para ejercer sus derechos en plenitud es una tarea permanente, cuyas dificultades avanzan, crecen y evolucionan de la misma forma y al mismo ritmo que cambian las vidas de los habitantes de nuestras naciones”.

La Mandataria valoró que durante este encuentro se abordarán los modelos de Interpol y Europol como

ejemplos de cooperación policial, el uso de Tecnologías de la Información para fortalecer la gestión operativa, la violencia de género, la perspectiva policial de la ciberseguridad y el proceso educacional en Carabineros de Chile y la doctrina institucional. “Son preocupaciones esenciales hoy por hoy, a las que las policías deben responder, tal como lo hacemos desde toda la institucionalidad disponible”, afirmó.

Asimismo, puntualizó que “necesitamos fortalecer nuestra batalla contra el delito; porque no podemos permitirnos quedar a la zaga en materia de seguridad, mientras se inventan nuevos modos y tendencias para delinquir”.

La entidad de cooperación AMERIPOL fue creada en 2007 en Colombia, con el objeto de intercambiar información en tiempo real, de manera horizontal y permitir que las policías de diferentes países puedan operar simultáneamente para neutralizar el delito y asegurar que todos los ciudadanos del hemisferio estén libres de amenazas.

Al término de su intervención, la Presidenta Bachelet enfatizó que “la confianza de los ciudadanos y ciudadanas en los órganos del Estado, y particularmente en las policías, es un recurso indispensable y de primer orden para la ejercer la labor de protección pública e implica una gran responsabilidad”.

Finalmente, llamó a que “nuestras policías deben honrar en todo momento la confianza que como personas y como sociedad depositamos en ellas, con una conducta intachable, que debe manifestarse más allá de su jornada de trabajo y el cumplimiento de su necesaria función. Y esto es hoy más importante que nunca, cuando una ciudadanía informada ejerce críticamente su derecho a vivir en una sociedad con instituciones probas y transparentes”.